

8. Tag - Samstag, 24.10.2009

Geschrieben von: Christian Oesterwind
Sonntag, den 25. Oktober 2009 um 00:00 Uhr



Heute morgen sind wir schon um 6.30 Uhr aufgestanden, weil uns um 10.00 Uhr unser Bus zum Hafen abholen wollte.

Vor dem Frühstück haben wir die Koffer zu Ende gepackt. Als wir um 8 Uhr mit dem Frühstück fertig waren, haben wir noch unsere Zimmer aufgeräumt, die Betten abgezogen, gefegt, das Bad geputzt und den Müll entsorgt.

Anschließend ließen wir unsere Zimmer von den Betreuern abnehmen. Als um 10 Uhr der Bus da war, haben alle mit angefasst, um die Koffer einzuladen. Dann sind wir zum Hafen gefahren und haben die Koffer in den Koffertransporter geladen.

Um 11.30 Uhr konnten wir in die Fähre zum Festland einsteigen. Auf der Fahrt haben wir die restlichen T-Shirt-Unterschriften gesammelt und Patrick hat seine Süßigkeiten ausgeteilt, weil er Geburtstag hat.

Am Festland haben wir die Koffer wieder in unseren Bus geladen und sind nach Hause gefahren.



8. Tag - Samstag, 24.10.2009

Geschrieben von: Christian Oesterwind
Sonntag, den 25. Oktober 2009 um 00:00 Uhr



Die Fahrt war sehr schön, aber wir freuen uns trotzdem auf zu Hause.